

「遊び」の中に「学び」がいっぱい!

9月の子どもたち! (9月22日)

秋分の日を前に、幾分涼しくなってきた、子どもたちも毎日、元気いっぱい、笑顔いっぱいです!
いよいよ来週は、9月最終週! 日々の子どもの遊びが、10月にある運動会につながっていくといいですね。実りの秋は、もう間近です!

ゴミムシ発見!



ゴミムシさんのお家! 住んでいた所と同じように作ってあげるよ!



太鼓でリズム遊び!



マリオのタワーを作ってるよ!



みんなで山を作るよ!
崩れないように作ろう!

マリオの探検コースを作ろう!



マリオ探検スタート!



一本橋をわたるよ!



転ばないように!
山を越えるよ!





畑でとれたカボチャ！みんなで食べてみよう！いくつに切れるかな？



焼いたらおいしいね！香ばしい！



みんなでルールを考えよう！

みんなでオニごっこしよう！

みんなが楽しくできたらいいな！



オニの確認！オニ何人？



地域の介護施設のおじいちゃん、おばあちゃんが作られたアクリルたわしと紙の入れ物を持って来てくださいました！幼稚園からも、お礼に園児の作った小物入れを贈りました。ありがとうございました。

